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新华社北京1月9日电 中共中央总书
记、国家主席、中央军委主席习近平在《告

台湾同胞书》发表40周年纪念会上的讲话
《为实现民族伟大复兴推进祖国和平统一

而共同奋斗》单行本，已由人民出版社出
版，即日起在全国新华书店发行。

习近平《为实现民族伟大复兴
推进祖国和平统一而共同奋斗》单行本出版

本报讯（左瑛君 张瑞敏）去年以来，长葛市坚
持以脱贫攻坚统揽经济社会发展全局，紧紧围绕

“两不愁三保障”总体目标，突出问题导向，坚持
“六个精准”，全面推进责任落实、政策落实、工作
落实，扎实开展精准扶贫、精准脱贫，实现减贫 890
户 2270 人，贫困人口发生率由年初的 0.84%下降
到 0.43%。

“我们坚持市委常委带头落实联镇、包村、帮
户责任制，切实把联系点打造成帮扶精准、持续增
收、村容户貌整洁的示范点、样板田。”长葛市委书
记尹俊营说。

为夯实各级帮扶人员责任，该市按照“纵向上
下贯通、横向全面覆盖”的目标，建立了分管县级
干部为总网格长，镇干部、市派科级干部为网格
长，包村干部、帮扶责任人、村扶贫专干、小组长为
网格员的市、镇、工作区、村四级快速反应的网格
化管理体系；绘制网格化工作“作战图”，明确四级
网格职责，制定了学习、会议、考勤、监督考核等配
套制度，使网格化管理有规可依、有章可循。

在后河镇闫楼村，网格员对网格内人员逐户
走访、摸排问题，建立户情档案，及时更新情况，确
保扶贫对象精准、脱贫成效精准，实现了“零漏评”

“零错评”“零错退”。
“网格化管理明确了分工和任务，层层压实了

责任，调动了帮扶人员的积极性。同时，让熟悉户
情民意的村组干部参与网格化管理，有利于开展
动态管理和精准帮扶，也让干群关系更加融洽。”
该村党支部书记闫东峰说。

石固镇花杨村贫困户侯秋菊的房屋地基被雨
水冲刷出一个大洞，网格员刘柏涛迅速反映给工
作区网格长。

“上午反映、上午拍板、上午修复，效率很高。
搁在以前报村里再报镇里，得两三天时间。”刘柏
涛说，网格化管理，使干部找准了位置、细化了责
任，使帮扶更高效、更精准。

通过对所有贫困人口划片包干，该市共有镇
级网格长 12 名，镇级副网格长 34 名，工作区级网
格长和副网格长各 78 名，村级网格长 337 名，村级
网格员 1717 名，组级网格员 2546 名，实现了“一网
覆盖、责任到人、分工明确、一包到底”，做到了“人
在网格走，事在网格办”。

坚持以脱贫攻坚促作风转变，以脱贫攻坚统
揽经济社会发展全局，以脱贫攻坚叫响长葛名片，
该市形成了“县级领导领着干、各级干部抢着干、
党员群众跟着干”真抓实干埋头苦干万众一心抓
扶贫的良好局面，涌现出“巾帼不让须眉，扶贫路
上撸起袖子向前冲”的孔荣华、“把扶贫责任扛在
肩上，驻进民心，扶出实效”的张勇、贫困户的“亲
闺女”杨雪峰、成立合作社带领群众致富的许天鸽
等优秀帮扶干部 300余人。

“脱贫攻坚是第一民生工程，贫困群众就是我
们的亲人。脱贫攻坚战，锻炼了党员干部的‘铁筋
骨’，使干群关系更密切，干部作风更扎实，工作方
法更灵活，为打好‘四张牌’，打赢‘三大攻坚战’,
在中原更加出彩中走在前列凝聚了核心力量。”尹
俊营说。
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本报讯(记者 胡晨 通讯员 孙自
豪) 1 月 9 日，我市迎来一场降雪。为
积极应对降雪降温不利天气影响，市
环卫处迅速行动，连夜清理积雪，确保
道路畅通。

雪情就是命令。接到天气预报 1
月 8 日夜间有降雪的通知后，市环卫
处高度重视，立即启动除雪预案，按照

“人机结合、机械为主，昼夜清理、夜间
为主，边下边清、边清边运”的原则，连
夜在市区主要道路、十字路口等部位
抛撒融雪剂，不惜人力、物力、财力，全

力为道路畅通群众安全出行保驾护
航。

为做到除雪作业无盲点、无死角，
市环卫处一是出动所有铲雪车等大型
除雪设备不间断对市区主要干道积雪
进行清除，洒水车进行洒水融雪。二
是全员上岗。市区环卫工人对立交
桥、隧道、天桥、十字路口等重点部位
实行人工抛撒融雪剂的方式进行融
雪，防止路面结冰。三是对人行道、背
街小巷等机械车辆清理不到的部位开
展人工除雪，方便群众出行。四是排

查维修公厕防冻设施，采取干式保洁、
铺设防滑垫、及时清理周边积雪等办
法，做好防滑和安全保障，确保市民正
常如厕。五是所有垃圾清运司机全员
上岗，加大垃圾清运频次，确保中转站
内垃圾不积存，中转站管理员在搞好
站内卫生的基础上，及时清理周边积
雪。

截至 9 日 22 时，市环卫处共出动
各类除雪车辆近 30 台，抛撒融雪剂 50
吨，确保了市民安全出行。

市环卫处：

全员上阵清雪保畅通

近段时间，河南大森机电股份有
限公司(以下简称大森机电)董事长赵
晓东心里非常暖和：市委书记、市长胡
五岳走进生产车间进行实地调研，认
真了解企业发展过程中遇到的困难，
并告诉赵晓东大森机电为“四个一百”
之 100 家重点工业企业，政府要下大
力气帮助大森机电转型升级、跨越发
展。

“市委书记的一番暖心话语，让民
营企业主吃下了‘定心丸’。”赵晓东
说，自“四个一百”专项行动开展以来，
各级政府都为企业热心服务，提供方
方面面的帮助，用实实在在的行动助
推企业发展。

赵晓东介绍说，自己感受最为明
显的是金融机构的帮助。前段时间，

市、县两级政府主动出击，帮助民营企
业拴好“保险绳”，做好“防风衣”，积极
推进解决长葛金财公司与大森机电债
转股事宜，助力企业引进其他战略投
资机构，推动拓宽资本市场，以实实在
在的举措帮助企业战胜困难。同时，
市、县两级政府还大力推介郑州银行、
浦发银行贷款业务，目前银企对接正
在顺利进行中，预计不久的将来就能
用上这笔资金。

位于长葛市产业集聚区的大森机
电成立于 2012 年，2016 年成功登陆新
三板并取得国家高新技术企业认定，
是国内首家同时具备 BIM 设计服务、
槽道和综合支吊架独立生产安装能力
的综合性企业，主要产品有槽道、装配
式支吊架、抗震支架、高强锚栓、电缆

桥架、地铁疏散平台。其中，预埋槽道
取得了 CABR 认证证书，还被有关部
门鉴定为国家级成果。尤其是大森机
电团队自主创新项目“基于 BIM 可视
化建筑模型技术的管综支吊架系统研
发及应用”，荣获许昌市科技进步一等
奖。

去年，大森机电根据发展需求，
决定并购德国一家企业，此举也得到
了市、县两级政府的大力支持。在给
予企业资金帮助的同时，市、县两级
政府还持续关注企业的对外合作，对

于后续洽谈工作也给予具体帮助。这
些暖心举措大大提振了大森机电拓展
海外市场的信心和决心。

“‘四个一百’专项行动是实打
实、心贴心帮助民营企业，也让民营
企 业 主 备 感 温 暖 。” 赵 晓 东 激 动 地
说，下一步，企业将进一步加大研发
力度，提高科技含量，做好转型升
级，攻坚克难，不断创新，力争用三
年时间完成主板上市，真正成为国内
领先、国际一流的隧道产品服务供应
商。

大森机电:政府帮扶实打实 企业发展有奔头
本报记者 冯子建

本 报 讯（记 者 王 金 伟 通 讯 员 田
苗）近日，记者从市住建局获悉，2018
年我市完成老庭院改造 119 个，完成率
达 101.7%，提前完成改造目标任务。

按照《许昌市老旧小区“四改一增”
老庭院改造提升工作实施方案》要求，
我市计划从 2018 年至 2020 年逐步对中
心 城 区 391 个 老 庭 院 进 行 改 造 提 升 。
其中，2018 年计划改造老庭院 117 个。
如今，经过改造提升，119 个老庭院达
到了“秩序维护好、环境卫生好、绿化美
化好、经费管理好、责任落实好”和“有
居民自治主体、有组织协调机构、有日
常维修经费、有水电气等配套生活设
施、有老庭院名称及类型标识牌”的“五
好”“五有”标准，让 10 余万名居民受
益。

为做好此项工作，市住建局成立了
专班办公室，建立健全工作机制，对改
造工作实行“一区一策”“一个项目、一
本台账、一套方案、一个专班、一抓到
底”，建立了“五个一”工作思路（即坚持

“一个中心”，实施“一区一策”，发现并
用好“一个能人”，制定一套务实管用的
改造建设管理机制，建立健全一个党组
织），成立了督导组，对老庭院改造工作
推进等情况进行不间断督导检查，督促
各项工作按时间节点推进。

“下一步，我们将继续稳步推进老
庭院改造工作，同时积极开展试点经验
的总结提炼，努力为推进全国老旧小区
改造提供可复制、可推广的经验。”市住
建局分管负责人说。

我市提前完成 2018年
老庭院改造目标任务

昨日下午，市区环卫工人全员上岗，
坚守工作岗位，及时清除道路积雪。

王湛菲 摄

昨天 22 时许，在市
区新兴路东段，三台雪
辊车正在联合清除道路
积雪。

胡晨 摄

本报讯（记者 李新 通讯员 王祁 朱
柳）1 月 9 日，省人大常委会副主任、党组
副书记李文慧带领省人大常委会调研组
来到我市，调研基层党组织建设情况。

市人大常委会主任王堃，市委常委、组织
部部长史战芳，市人大常委会秘书长刘
建青陪同。

调研组先后前往魏都区三鼎集团党

建文化中心、南关街道办事处城市基层
党建智慧中心和七一社区、五一路街道
办事处许继社区、西关街道办事处建安
社区， （下转第二版）

省人大常委会调研组莅许调研基层党建工作
王堃史战芳等陪同

许昌新增至威海杭州北海的高铁车次

健康养老的“鄢陵样本”

年内全面取消企业银行账户许可
企业开户有望缩短至2日内
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本报讯（记者 石冠兵）1 月 9 日下
午，市委书记、市长胡五岳主持召开市
政府常务会议，研究实施国土绿化提速
行 动 暨 2019 年 度 林 业 生 态 建 设 等 工
作。市政府党组副书记郑传德，副市长
柏启传、赵庚辰、楚雷、赵淑红出席会
议。市人大常委会副主任李荣华、市政
协副主席张建庄应邀列席会议。

会议听取了全市实施国土绿化提
速行动暨 2019 年度林业生态建设进展
情况汇报，并对取得的阶段性成效给予
充分肯定。2019 年，全市林业生态建设

计划任务 28.28 万亩（其中，造林任务
14.86 万亩）；各县（市、区）规划造林面
积共计 19.7 万亩。截至 1 月 8 日，全市
落实造林用地面积 19.73 万亩（其中，土
地 流 转 14.09 万 亩），完 成 栽 植 5.91 万
亩。

会 议 指 出 ，实 施 国 土 绿 化 提 速 行
动、加强林业生态建设，是贯彻习近平
生态文明思想的具体实践，是落实森林
河南建设的重要举措，是加快郑许一体
化生态对接的现实需要，也是提升许昌
综合竞争力的必然选择。各地各相关

部门要牢固树立“绿水青山就是金山银
山”的理念，自觉扛稳抓牢做实林业生
态建设这个重大责任，把许昌的绿色名
片 擦 得 更 亮 。 一 要 加 快 进 度 。 各 县

（市、区）要抓住当前农民工陆续返乡过
年的有利时机，把握时间节点，加快土
地流转，有机衔接、交叉推进资金筹措、
招标投标等相关工作，倒排建设工期，
确保 3 月底前全面完成造林任务。二
要严格奖惩。要分类实地观摩，严格核
查验收，根据各县（市、区）完成数量和
质量进行考核奖惩。对完成任务、成效

显著的，予以表彰奖励；对未完成任务
和未按期完成任务、质量不合格的，予
以通报批评，乃至追究责任。三要确保
质量。要按照山区森林化、平原林网
化、城市园林化、乡村林果化、廊道林荫
化和庭院花园化“六化”要求，严把造林
绿化质量关，突出重点区域、重点路段、
重点部位，严格苗木栽植标准，健全管
护机制，切实提高造林整体质量，不断
提升林业生态建设水平。

会议还研究了其他工作事项。

胡五岳主持召开市政府常务会议

研究实施国土绿化提速行动
暨 2019年度林业生态建设等工作


